

White Cloud, der Sioux, erinnert sich an den Kampf mit dem Grizzly, da du ihn vor dem sicheren Tode aus den Klauen der Bestie gerettet hast. . . .!“ —

Ungehindert passierte Hinrich Troll den weiten Ring der feindlichen Rothäute. Nach mehreren Tagen gelangte er dann, bei bitterster Kälte, zur äußersten Grenzstation, wo er sofort Rapport erstattete. Goß danach einen anständigen Humpen Whisky hinter die Binde und schief sich zweimal vierundzwanzig Stunden lang aus. Kein Wort war aus ihm herauszukriegen, wie es ihm gelungen war, durch die Reihen der Indianerzukommen, außer der Meldung um schleunigste Hilfe und Entsatz des belagerten Forts. — Nach zwei Tagen ergriff er wieder seine Schneeschuhe, seine Büchse, verproviantierte sich mit frischer Ration und verschwand auf Nimmerwiedersehen. . . . Die Rettungsaktion aber kam zu spät.

Als die Hilfstruppen nach angestrengtestem Ritt an der bedrohten Station eintrafen, fanden sie nur noch einen verqualmten Trümmerhaufen vor, mit den grausam niedergemetzelten, skalpierten Leichen der gesamten Besatzung. White Cloud mußte sofort am folgenden Tage den Morgenangriff

mit allen verfügbaren Reserven in fanatischer Energie und mit allen Schikanen indianischer Kampfweise durchgepeitscht haben, — vielleicht argwöhnte er, daß nur zu bald doch Hilfe und Verstärkung für die Eingeschlossenen herannahen würde und ihm in den Rücken fallen könnte. . . . Es gelang ihm jedenfalls, noch vor Eintreffen

der Mannschaften des Hauptforts mit der Übermacht seiner Krieger das Lager der Weißen von allen Seiten zugleich zu berennen, — die unzähligen Brandpfeile und flammende Harzfackeln zündeten trotz wütendster Abwehr und verzweifelter Lösversuche die Holzbaracken der Station, mochten auch unterden wohlgezielten Kugeln der Verteidiger die Rothäute den frischen Schnee mit ihrem Blute färben, — —

noch ehe die Sonne zum andern Male aufging, hatten die Sioux das Fort genommen und seine Mannschaft einschließlich der Frauen und Kinder samt und sonders massakriert.

★

„Bezeichnend übrigens. . .“, schloß Magnus Troll, der Urenkel des Helden dieser Episode, seinen Bericht, „wenn Indianer sämtliche Weiße eines Camps niedermachen, spricht man von einem „Massaker“, — wenn

